



VEREIN

Bürgerliste **G**roßgemeinde **S**ierndorf

INFORMATION ZUM NÄCHSTEN WAHLTERMIN:

Gemeinderatswahl laut ÖVP Anfang 2020

Die ÖVP Niederösterreich hat sich am Donnerstag zum Termin für die nächste Gemeinderatswahl geäußert. Sie soll im ersten Quartal 2020 stattfinden. Für das kommende Jahr 2019 äußert die Partei Wünsche an die politischen Mitbewerber.

Drei niederösterreichische Gemeinden werden nach politischen Differenzen schon im März 2019 wählen: Stockerau (Bezirk Korneuburg), Pillichsdorf und Wolkersdorf (beide Bezirk Mistelbach). Nahezu alle anderen Gemeinden werden ihre Gemeinderatswahl erst im ersten Quartal 2020, womöglich im Jänner, durchführen. Eine Vorverschiebung des landesweiten Wahltermins auf kommenden Herbst schloss ÖVP-Landesgeschäftsführer Bernhard Ebner bei einer Pressekonferenz am Donnerstag aus.

ORF / Novak



Bernhard Ebner bei der Pressekonferenz am Donnerstag

Ebner versprach einen „kurzen, aber intensiven Wahlkampf“, wie es ihn etwa bereits bei der vergangenen Landtagswahl gegeben habe: „Unser Motto ist auch hier: arbeiten, wählen, arbeiten.“ Auch im Fall eines Wahltermins im Jänner werde die ÖVP Niederösterreich ihren Wahlkampf daher erst nach dem Jahreswechsel starten.



Die BGS wird gerüstet sein!